

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-25 02:38:52

180 cm²

Página: 9

1/1



Con cuidado. La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, designó a Claudia Suárez como nueva secretaria ejecutiva, en lugar de María Elena Cornejo, quien regresa a encabezar la Dirección de Capacitación Electoral. Para la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos nombró a Yessica Alarcón, quien fungía como directora de Análisis de la misma área, además, fue asesora de la exconsejera Adriana Favela. Estas designaciones son parte del reacomodo que Taddei está haciendo en el INE. Esperemos que la balanza quede en equilibrio.

Asunto zanjado. Todo parece indicar que las confrontaciones en el Tribunal Electoral quedaron atrás. Los bloques conformados por los magistrados Reyes Rodríguez y Janine Otálora, y el de la presidenta Mónica Soto y los magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, por el otro, ayer se disolvieron junto con el fantasma del divisionismo. En sesión pública, Reyes, Otálora, Soto y De la Mata formaron mayoría frente a Fuentes para hacer valer el principio de paridad en la postulación por la candidatura a la Presidencia de la República. Así que, es mejor trabajar unidos desde ahora porque, seguro, serán muchos asuntos a resolver en este año electoral.

Buenos augurios. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, realizó una gira por Chiapas con importantes resultados. Alito participó en actos organizados por los aspirantes del tricolor a cargos de elección popular, pero lo mejor fue su reunión con el gobernador morenista Rutilio Escandón. Tras charlar con él, cuentan, su sonrisa era inocultable, prueba de que algo bueno se generó. La designación de Eduardo Bernal como secretario adjunto a la presidencia nacional del PRI, dada a conocer por Alito, suma experiencia y capacidad. Se nota que 2024 le ha caído bien al PRI, Y apenas comienza.

Menos discurso. Durante los Diálogos por la Transformación solicitados por Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, se llevó a cabo el tercer foro Mujeres y Justicia, donde el exministro Arturo Zaldívar reconoció la deuda histórica en materia de justicia con las mujeres. Señaló que hay muchos aspectos en los cuales hay desigualdad sustantiva relevante. La senadora Olga Sánchez Cordero admitió que durante este sexenio se han tenido avances en materia legislativa sobre la erradicación de violencia contra la mujer. Lo que el país necesita son menos palabras y más acción.

Consecuencias. El gobierno de Aguascalientes, encabezado por María Teresa Jiménez, que no quiso participar en el Programa IMSS-Bienestar, de Zoé Robledo, enfrenta una escasez de medicamentos que deja sin argumentos a Xóchitl Gálvez en sus críticas al gobierno federal. La gobernadora y su secretario de Salud, Rubén Galaviz Tristán, tienen mucho qué explicar, porque el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Salud, dirigido por Delia Félix, ya piensa en un paro en la entidad para exigir equipo y medicinas. Los tiempos electorales ponen en jaque a Aguascalientes y Mario Delgado prepara una campaña. ¿Será que a los habitantes de Aguascalientes les iría mejor con una megafarmacia?

